

# Judíos protestan en Israel contra la guerra y el genocidio y son reprimidos por el régimen sionista de Netanyahu

El Ciudadano · 15 de octubre de 2023

---

*Cientos de personas se manifestaron y cortaron calles y carreteras en Jerusalén, Bnei Brak y Rosh Pina, en protesta por la detención de un estudiante de una yeshivá (escuela religiosa judía) que se negó a servir en el ejército israelí.*



Un grupo de rabinos y ortodoxos que protestaban en Jerusalén y otros puntos de Israel, por el encarcelamiento de jóvenes judíos, que se negaron a servir en el ejército israelí para proseguir con la agresión a Palestina, fueron reprimidos y arrestados.

La manifestación que tuvo lugar el pasado viernes, se produjo en rechazo al arresto de un miembro de la Facción de Jerusalén que no se presentó a las autoridades por el servicio militar, obligatorio en Israel, pero del que los religiosos suelen quedar exentos al dedicarse en gran medida al estudio del judaísmo.

De acuerdo con la agencia EFE, cientos de personas se manifestaron y cortaron calles y carreteras en Jerusalén, Bnei Brak y Rosh Pina, en protesta por la detención de un estudiante de una yeshivá (escuela religiosa judía) perteneciente al movimiento ultraortodoxo Facción de Jerusalén.

Este grupo tiene posturas más bien radicales ante el Estado israelí, con el que mantienen el mínimo de lazos e incluso niegan su legitimidad por ser una entidad secular.

Desde 1948 cuando se creó el Estado de Israel, los judíos ultraortodoxos cuentan con la posibilidad de eximirse del servicio militar obligatorio, aunque tienen que presentarse ante las autoridades para tramitar su exención alegando que se dedican al estudio religioso.

«A la luz del arresto criminal del priso del mundo de la Torá, nuestro rabino nos ha ordenado salir, manifestarnos y hacer ruido», declaró el grupo en comunicado citado por el diario israelí Haaretz.

La protesta incluyó bloqueos la vía pública y la línea del tranvía en Jerusalén, para reprimir a los manifestantes, la Policía israelí usó caballos, cañones de agua y medios de dispersión antidisturbios.

 Los sionistas siguen reprimiendo a los judíos por no querer colaborar con la masacr3 a Palestina

👁️ Arresto de rabinos judíos en Israel que protestaban por el encarcelamiento de jóvenes judíos que se negaron a servir en el ejército israelí para proseguir con la mat 🗡️ nza... [pic.twitter.com/YSOH6qOze4](https://pic.twitter.com/YSOH6qOze4)

— El Necio (@ElNecio\_Cuba) October 14, 2023

Los uniformados detuvieron a dos personas «por alteración del orden público», y después de que «un oficial ordenara dispersar a los infractores y estos no obedecieran, las fuerzas policiales empezaron a actuar» para separarlos, informó un portavoz de la Policía en un comunicado.

En registros difundidos en las redes sociales se puede observar el momento en el que los uniformados arrastran a los rabinos y ciudadanos que participaban en la protesta, en medio de gritos y reclamos por parte de la multitud,

En la urbe de mayoría ultraortodoxa de Bnei Brak, cerca de Tel Aviv, los manifestantes cortaron la autopista y la vía del tren y también fueron violentamente reprimidos.

Sigue leyendo:



## **Comunidad palestina en Chile realiza masiva convocatoria en Plaza de la Constitución (Video)**

## **Presidente Boric agradeció a la tripulación de la FACH que rescató a los chilenos atrapados en Israel y Palestina**

---

**Fuente:** El Ciudadano